

# 1学年通信



宇美町立宇美東中学校

令和6年3月15日

文責：谷 雄介

## 職業人に聞く

3月1日（金）、総合的な学習の時間で、西林寺住職の安武義修さんの講話を聞きました。今回の講話では、安武さんのカンボジアでの支援活動や、職業人としての心構えについての話を通して、地域や社会とのつながりをもつことや働くことの大切さを実感することができました。また、生徒からの多くの質問にも、快く回答していただきました。

1学年では、2学期から職業調べ学習を行ってきましたが、今回の講話を聞き、職業に対する意識がさらに高まったようです。2学年に進級後は、職業体験学習が行われます。講話を通して学んだことを、これからの学校生活に活かしてほしいと思います。



## 百人一首大会 開催！

3月14日（木）、百人一首大会を行いました。各学級で班ごとに分かれ、班別の対抗戦形式で2回戦を行いました。1学年では、これまでに百人一首の上の句と下の句を覚える学習や、学級での練習を繰り返して行ってきました。その成果が大会でも発揮され、全員が一生懸命に札を取り合い、一喜一憂する姿が見られました。大会の結果は、優勝は3組、最優秀チームは3組の5班（50枚）、優秀チームは3組の2班（47枚）と3組の1班（36枚）となりました。また、2回戦とも勝利したチームが6チームあり、多くの札を取った班は、2組の4班（35枚）、2組の5班（25枚）、3組の6班（25枚）でした。学年全員が楽しめたとともに、学年の目標である「凡事徹底」を、百人一首大会でも実現することができ、また一歩成長することができました。1学年での行事はこれで最後となりますが、この経験を活かして、これからも頑張してほしいと願っています。

【百人一首大会の様子】

